



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Martin Hagen, Christoph Skutella, Julika Sandt, Alexander Muthmann, Matthias Fischbach** und **Fraktion (FDP)**

Drs. 18/21791, 18/22545

Vorbeugung von Allergien und Unverträglichkeiten am Arbeitsplatz

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Ausschuss für Umwelt und Verbraucherschutz über die gesundheitlichen Auswirkungen von (Büro-)Pflanzen in den bayerischen Behörden und Ämtern schriftlich zu berichten. Hierbei soll auf folgende Fragen eingegangen werden:

- Welche Erkenntnisse hat die Staatsregierung zu häufigen Unverträglichkeiten und allergischen Reaktionen von Zimmer- und Büropflanzen?
- Wie klärt die Staatsregierung Behörden und Ämter in Bayern über mögliche Unverträglichkeiten und allergische Reaktionen von Zimmer- und Büropflanzen auf?
- Welche Öffentlichkeitsarbeit und Sensibilisierung leistet die Staatsregierung zur Prävention von allergischen Reaktionen am Arbeitsplatz?

Die Präsidentin

I.V.

Thomas Gehring

II. Vizepräsident